

# *Deportistas de Cuba se solidarizan con afectados en siniestro (+Fotos)*

---



**Omara Durand, una de las primeras en mostrar su apoyo a la población matancera. Foto: Archivo/RHC**

La Habana, 10 ago (RHC) El movimiento deportivo de Cuba acrecentó este miércoles sus acciones de solidaridad incondicional con Matanzas, a cinco jornadas de producirse el incendio en la Base de Supertanqueros de la zona industrial en esa occidental ciudad.

La publicación deportiva Jit destacó en las redes sociales a figuras del alto rendimiento como la multimedallista paralímpica Omara Durand, una de las primeras en mostrar su apoyo a la población matancera, ejemplo de firmeza a la hora de enfrentar el siniestro.

Otra de las luminarias del atletismo cubano, el exsaltador de altura y recordista mundial Javier Sotomayor (en la foto) realizó una donación a las personas de su provincia natal, golpeada por la incertidumbre y el dolor provocado por la catástrofe en los tanques de almacenamiento de combustible.



**Foto: Archivo/RHC**

El tetramonarca olímpico de lucha grecorromana Mijaín López también animó a los afectados. “Todos los deportistas de este país estamos contigo Matanzas”, afirmó.

Campeones bajo los cinco aros en lides del orbe, continentales y subregionales, así como de la joven generación de deportistas cubanos, representados por la preselección sub-15 de béisbol, que participará este mes en el torneo mundial con sede en la ciudad mexicana de Hermosillo, desarrollaron ya muchas iniciativas de respaldo para los aquejados por el incendio.

Tampoco faltaron los mensajes de apoyo a los matanceros de delegaciones del país que intervienen en competiciones en otras tierras, con destaque para los seleccionados de esgrima y de ajedrez, estos últimos con excelente actuación en la 44 Olimpiada Mundial de Chennai en la India y expresaron su decisión de brindarles ayuda.

Foto: Radio Rebelde

Image not found or type unknown

La solidaridad de la lucha libre llegó con las declaraciones del jefe técnico del colectivo de profesores deportivos de esa modalidad Julio Mendieta (en la foto), al subrayar el interés de los miembros de la selección de brindarle la ayuda necesaria a Matanzas.

En ese sentido, Osvaldo Vento, presidente del Instituto Nacional de Deportes, ponderó desde Twitter las acciones y las palabras de acompañamiento de los atletas de la mayor isla de las Antillas en un momento tan difícil para Matanzas y Cuba.

También la Universidad de Ciencias de la Cultura Física y Deportes 'Manuel Fajardo' de La Habana envió a la zona afectada dos donativos destinados a los evacuados, alojados en la Universidad de Matanzas. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/296195-deportistas-de-cuba-se-solidarizan-con-afectados-en-siniestro-fotos>



# **Radio Habana Cuba**